
ENTRADA NA SECRETARIA

Primeiro Secretano

LIDO  NA SESSÃO

CÁMARMUNICIPAl  OE  B0A  VISTA
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DESPACHO
APROVAD0  NA SESSÃC)  DE

EMENTA:   Reauer   a    oavimentacão   em
ralele edo  do  acesso  ao  Com

Educacional  Ernesto  Reibel.

Senhor Presidente,

Requeiro  à  Mesa,  na forma  regimental,  com  a  aprc)vação do  Plenário,  para  solicitar ao
Senhor  Prefeito  Municipal,   Jcisé  Fernando  Leite  Aires,  através  da  Secretaria   Municipal  de
Serviços    Urbanos,    o    presente    pedido    de    providências    para    a    pavmentação    em
paralelepípedo do acesso ao Complexo Educacional  Ernesto Reibel.

Justificativa:

A  pavimentação  em   paralelepipedo  do   acesso  ao   Complexo   Educacional   Ernesto
Reibel  é  uma  necessidade  premente  para  garantir  melhores  condições  de  deslocamento  e
segurança  aos  estudantes,  professores  e  demais  cidadãos  que  frequentam  diariamente  a
instituição.   Atualmente,    o   trecho   apresenta   dificuldades   de   tráfego,   especialmente   em
períodos  chuvosos,  devido  à  formação  de  lama  que  compromete  a  mobilidade  e  podem
causar transtornos e acidentes.

Sala das  Sessões da Câmara Municipal de Boa Vista,
Casa "Dr. Antonio Pereira de Almeida",

Em 26 de abril de 2025.
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